


**Weitere Informationen
für die Redaktionen:**

 CONGRESS BREMEN · M3B GmbH
 Janne Addiks, T 0421 3505 - 341

addiks@messe-bremen.de
www.congress-bremen.com

Positive Resonanz für digitalen Doppelkongress

DEWU Deutscher Wundkongress & Bremer Pflegekongress erfolgreich beendet

Donnerstag, 12. Mai 2021. Ob Live-Vortrag, interaktives Webinar, Networking-Plattform, Jobbörse oder digitale Ausstellung: Bei der ersten Online-Ausgabe des DEWU Deutschen Wundkongresses & Bremer Pflegekongresses war das Angebot für Pflegende, Mediziner:innen und andere Mitarbeiter:innen aus der Praxis und Forschung abwechslungsreich. Am vergangenen Freitag, 7. Mai 2021, ging der dreitägigen Doppelkongresses der Marke CONGRESS BREMEN erfolgreich zu Ende. Insgesamt registrierten sich rund 1.900 Teilnehmende. Zusätzlich präsentierten 45 Aussteller ihre Produkte und Dienstleistungen im Netz.

„Die hohen Teilnehmerzahlen zeigen uns, dass die Nachfrage nach Fortbildung und Austausch in der Gesundheitsbranche auch weiterhin vorhanden ist – und dass trotz der Herausforderungen, vor denen Pflegende und Mediziner:innen aufgrund der Pandemie im Moment stehen“, sagt Cordula Paul, Projektleiterin bei CONGRESS BREMEN. „Wir freuen uns sehr, dass die digitale Ausgabe so gut angenommen wurde und uns die positiven Rückmeldungen zeigen, dass auch das Programmkonzept bei den Teilnehmenden gut ankam.“

Auf die Verleihung des Deutschen Wundpreises – gestiftet von der Initiative Chronische Wunden (ICW) e.V. – musste bei der Online-Ausgabe nicht verzichtet werden. In diesem Jahr zeichnete die Fachjury vier Arbeiten aus: Den ersten Platz in der Kategorie „Praxis“ belegte Marc Glockmann mit seiner Arbeit „Von Azubis für Azubis“. Der Preis für die Kategorie „Forschung“ ging an Lars Krüger für sein Poster zu „One Minute Wonder – Fortbildung während der Arbeitszeit“. In der Kategorie „Kasuistik“ (Fallvorstellung) gewannen Prof. Hans-Oliver Rennekampff und sein Team mit ihrer Arbeit „Humane Amnionmembran als Therapieoption bei chronischen Wunden“. Zusätzlich durften auch die Teilnehmenden zum ersten Mal ihre Favoriten wählen: Hier begeisterten Elena Libich, Alexandra Wilken und ihre Kolleg:innen mit ihrem Poster zum Thema „TIVITA Tissue Hyperspektrale Bildgebung in der Wunddiagnostik“ und gewannen den ersten Publikums-Poster-Preis.

Im kommenden Jahr soll der DEWU & Bremer Pflegekongress wieder als Präsenzveranstaltungen stattfinden – möglicherweise mit einigen digitalen Programmpunkten. Der neue Termin steht auch bereit fest: Von Mittwoch bis Freitag, 4. bis 6. Mai 2022, geht der Doppelkongress im Congress Centrum Bremen und der MESSE BREMEN in eine neue Runde.

Weitere Informationen: www.deutscher-wundkongress.de und www.bremer-pflegekongress.de.

(2.433 Zeichen inkl. Leerzeichen)